

## KM5005/ DREHBARE ELEKTRONISCHE ZEITSCHALTUHR



Funktioniert mit 3 AAA, LR03 Batterien, nicht enthalten.

### Einsetzen und Austausch der Batterien

Je nach Modell die Abdeckung mit einem Schraubenzieher entfernen. Legen Sie die Batterien AAA, LR03 ein und achten Sie dabei auf die richtige Polarität. Bringen Sie die Abdeckung wieder an, so dass sie sich an der gleichen Stelle befindet.

### Magnet auf der Rückseite

### Warnungen

Nicht wiederaufladbare Batterien dürfen nicht wieder aufgeladen werden. Wiederaufladbare Batterien müssen aus dem Produkt entfernt werden, bevor sie geladen. Unterschiedliche Batterietypen oder neue und gebrauchte Batterien dürfen nicht gemischt werden. Batterien sind mit der richtigen Polarität einzulegen. Entladene Batterien sind aus dem Produkt zu entfernen. Die Anschlüsse des Lieferanten dürfen nicht kurzgeschlossen werden. Halten Sie Batterien von Kindern fern.

## LED DISPLAY



## UP TO



## Countdown-Timer

- Drehen Sie den Knopf, um die gewünschte Zeit einzustellen.
- Nachdem Sie Ihre Countdown-Zeit eingestellt haben, drücken Sie die Taste einmal, um mit dem Zählen zu beginnen 
- Wenn die Countdown-Zeit auf 00 Minuten und 00 Sekunden herunterzählt, summt der digitale Timer und der Bildschirm blinkt. Der Alarmton ertönt 60 Sekunden lang.
- Das Summen kann durch Drücken der Taste gestoppt werden 
- Drücken Sie die Lautstärketaste, um die richtige Lautstärke auszuwählen.

## STOPWATCH

- Halten Sie die Taste gedrückt, um den Nullabgleich durchzuführen @
- Wenn das Display 00 Minuten 00 Sekunden anzeigt, drücken Sie die Taste einmal, um die Zählung zu starten g. Drücken Sie die Taste erneut, um die Zählung zu beenden @
- Die Helligkeit wird automatisch reduziert. Der Timer schaltet sich automatisch ein, wenn er 5 Sekunden lang nicht benutzt wird .

## **Vertriebspartner**

Sunnysoft s.r.o.

Kovanecká 2390/1a

190 00 Prag 9

Tschechische Republik

[www.sunnysoft.cz](http://www.sunnysoft.cz)

## KM5005 / ROTATING ELECTRONIC TIMER



Works with 3 AAA, LR03 batteries, not included.

Insertion and batteries replacement :

Depending of the model, remove cover by using a screwdriver. Put the AAA, LR03 batteries, taking care to match up the polarity indicated. Replace the cover so that it is in the same place.

Magnet in the backside

Warnings :

Non-rechargeable batteries are not to be recharged. Rechargeable batteries are to be removed from the product before being charged. Different types of batteries or new and used batteries are not to be mixed. Batteries are to be inserted with the correct polarity. Exhausted batteries are to be removed from the product. The supplier terminals are not to be short-circuited. Keep batteries away from children.

## LED DISPLAY



## UP TO



## COUNTDOWN TIMER

- Rotate the button to set the time you want.
- After your countdown time is set, press the button once to start counting ⓪
- When the countdown time counts down to 00 minutes 00 seconds, the digital timer will be buzzing and the screen will blink, the alarm sound will last for 60 seconds.
- Buzzing can be stopped by pressing the button ⓪
- Press the volume button to choose the proper volume.

## STOPWATCH

- Press and hold the button for zero clearing ⓪
- When the display shows 00 minutes 00 seconds, press the button once to start counting. Press the button again to stop counting ⓪
- The brightness will be automatically reduced. The timer will auto sleep while it is no operations for 5 seconds.